

BINMAS

Pimpin Apel Perdana 2025, Kapolres Semarang Tegaskan Disiplin dan Inovasi untuk Tingkatkan Pelayanan

Agung widodo - SEMARANG.BINMAS.ID

Jan 2, 2025 - 14:38



[UNGERAN](#)- Memulai tahun 2025 dengan penuh semangat, Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W., S.H., S.I.K., M.H., memberikan sejumlah arahan strategis kepada para personel saat memimpin apel perdana di lapangan Tri Brata [Polres Semarang](#), Kamis (2/1/2025).

Dalam apel tersebut, AKBP Ike mengucapkan terima kasih atas dedikasi seluruh anggota [Polres Semarang](#) selama tahun 2024, yang ditandai dengan terselenggaranya berbagai momen krusial, termasuk Pemilu Presiden dan Wakil Presiden pada Februari serta Pilkada serentak pada November 2024.

"Atas nama pribadi dan kesatuan Polres Semarang, saya ucapkan terima kasih kepada seluruh personel. Alhamdulillah, situasi di [Kabupaten Semarang](#) tetap kondusif sepanjang tahun lalu. Ini berkat kerja keras dan komitmen bersama," ujar Kapolres di hadapan jajarannya.

Fokus Awal Tahun: Administrasi dan Kedisiplinan

Kapolres memberikan perhatian khusus kepada personel yang bertanggung jawab atas administrasi anggaran tahun 2024, menekankan pentingnya menyelesaikan kekurangan administrasi pada pekan pertama tahun 2025.

Selain itu, ia mengingatkan seluruh personel untuk menjaga integritas dan meminimalisir pelanggaran yang dapat mencoreng citra Polri. Menyadari peran media sosial dalam membentuk opini publik, AKBP Ike mendorong anggotanya untuk memanfaatkannya secara positif.

"Era digital menuntut kita untuk lebih bijak. Jadikan media sosial sebagai wadah untuk memperlihatkan kinerja positif dan meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Polri. Jangan sampai media menjadi tempat munculnya hal-hal yang menurunkan citra kita," tegasnya.

Pelayanan sebagai Ibadah

Mengakhiri amanatnya, Kapolres menaruh harapan besar agar personel Polres Semarang memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan tulus dan profesional.

"Ingat, tugas kita bukan hanya sebuah profesi, tetapi juga sarana untuk beribadah. Berikan pelayanan terbaik dengan tulus ikhlas, karena kepercayaan masyarakat adalah penghargaan terbesar bagi kita," ungkapnya dengan penuh semangat.

Apel perdana ini menandai komitmen [Polres Semarang](#) untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan, menjaga keamanan, dan membangun hubungan harmonis dengan masyarakat di tahun yang baru.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polres Semarang